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Kraft	  der	  
Erneuerung.	  

Bürgermeister 
Michael von Rekowski 
Per Mail          24.03.2016 
 
Anfrage zur öffentlichen Sitzung Haupt-und Finanzausschußn5. April 
Vorhaben Errichtung von Ärztezentren in Wipperfürth 
 
Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

1. Welchen Zeitraum wird die weitere Bauleitplanung  des Ärztezentrum Nackenborn 
nach Einschätzung der Verwaltung bis zum möglichen Satzungsbeschluß 
beanspruchen? 

2. Stimmen die Medienberichte wonach für das Vorhaben Gesundheitszentrum Alte 
Kölner Straße Baurecht besteht und demnach kein B-Plan Verfahren erforderlich sei? 

3. Wie schnell wäre nach Einschätzung der Verwaltung an der Alten Kölner Straße die 
bauliche Verwirklichung aller in den Medien vorgestellten Vorhaben zu realisieren? 

4. Wie schätzt die Verwaltung die Lösung  verkehrlicher  Fragestellungen an diesem 
Standort mit der Größe des Vorhabens ein? 
A  zb Knoten Gladbacher Straße/Alte Kölner Straße 
B Zu- und Abfahrt Alte Kölner Straße 
C Ist eine alternative (oder gar zusätzliche) Zu- und Abfahrt geplant oder denkbar ? 

5. Ist tatsächlich ein B-Planverfahren verzichtbar, wenn von der Errichtung eines 
Parkhaus mit 160 Stellplätzen gesprochen wird?  

6. Gibt es ein öffentliches Beteiligungsverfahren für das Vorhaben Alte Kölner Straße? 
7. Soll das Parkhaus bewirtschaftet werden sprich ist von einem wirtschaftlichen Betrieb 

auszugehen? 
8. Wie ist der weitere Verlauf des Verfahren Alte Kölner Straße? Wann rechnet die 

Verwaltung mit der Einreichung genehmigungsfähiger Planungen? 
9. Stimmt die Verwaltung dem Fragesteller zu, dass es angemessen wäre, dass das 

Vorhaben im Fachausschuß ASU in naher Zukunft vorgestellt wird? 
 

Begründung:  
Das Thema ist von hohem stadtentwicklungspolitischem Interesse Die 
Investitionsentscheidungen trifft nicht die Stadt, aber sie schafft die Rahmenbedingungen, 
wobei eben Fragen der Stadtentwicklung zu berücksichtigen sind. 
 
Medien Berichterstattungen ; Beratung ASU zum B-Plan Nackenborn 
mündlich in der Sitzung ggflls weitere Fragen  
 

          
  Frank Mederlet und Fraktion 
  Fraktionsvorsitzender 


